



Desde el municipio aseguraron que el siniestro fue controlado.

Incendio afectó a sector de Tumbes bajo compleja situación de viento

En horas de la tarde, una emergencia fue declarada en Talcahuano, específicamente en el sector de caleta Tumbes. Según se reportó, un incendio forestal amenazaba a este icónico sector turístico. La emergencia aún seguía activa hasta el cierre de esta edición.

Imágenes subidas a redes sociales mostraban cómo grandes llamas consumían un bosque, justo detrás de las viviendas que componen la caleta. También se indicó que los equipos de emergencia presentaron problemas para llegar al lugar como consecuencia del alto tráfico vehicular.

El director regional de la Co-

naf, Rodrigo Jara, informó pasadas las 17 horas que el incendio llevaba consumidas 1,5 hectáreas de plantaciones de eucaliptus y matorrales.

“En estos momentos están trabajando un avión AT, otro de Arauco, y se han despachado hacia el lugar tres brigadas terrestres, más un helicóptero semipesado y otros dos aviones AT de la Conaf. También están bomberos de Talcahuano y una brigada de la Armada (...) Es un incendio complejo, pero ha disminuido bastante”, decía.

Desde el municipio afirmaron al cierre de esta edición que tras ir a la emergencia no se reportaron viviendas afectadas.